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EXPERIENCIA INSTITUCIONAL 

 En el tiempo que me desempeñé como 

Representante de los Estudiantes ante el Consejo de 

Facultad, por medio de la figura académica 

“Complementación del Perfil Académico y 

Profesional”  contribuí en el aumento de los 

indicadores de movilidad académica estudiantil, 

favoreciendo el enriquecimiento del saber. 

 Acompañé los procesos que instauraron los 

estudiantes, respecto a docentes que no 

presentaron idoneidad y excelencia en su 

desempeño laboral y académico. 

 Velé por los derechos de todos mis representados, 

además de empoderarme de las situaciones 

puntuales que se le presentaron a los estudiantes 

durante sus periodos académicos. 

 Participé en los procesos de Re-acreditación en alta 

calidad de los programas de la facultad. 

 Realicé asambleas periódicamente para dar informe 

de la gestión realizada. 

 

 En el movimiento estudiantil del año 2015 logramos 

una adición de $6.025 millones de pesos a la base 

presupuestal para funcionamiento. 

 En el movimiento estudiantil del año 2017 logramos 

que por lo menos a los estudiantes antiguos se les 

respetara el congelamiento del 20% en la matricula. 

 

 En la coordinación del comité estudiantil se 

planearon y ejecutaron las actividades que tuvieron 

relación con las jornadas institucionales tales como: 

los Dj, las premiaciones, los grupos musicales, las 

actividades recreo-deportivas (Paintball, Equipos 

deportivos en sillas de ruedas, futbol para ciegos, 

Bocha, muros de escalar, balones gigantes, 

campeonato de banquitas, crossfitt, entre otras) 

 

 En el marco del  acuerdo 05 de 2017, respecto a las 

Políticas de Bienestar, participé en la construcción 

del mismo, debido a que este se hace con la 

participación de los estamentos  

 


